



競い合うように鳴いていたセミの声から、鈴虫たちの合奏へと季節の音が変わり始め、夏の終わりを感じられるようになりました。

この夏も、子どもたちには厳しい暑さにも負けずに、元気いっぱいの可愛い笑顔をたくさん見せてくれました。ピールやテラスでの水遊び

では、最初は水を怖がって泣いていた子ども、今ではすかり水遊びが大好きになりました。「きや~!」「冷たい!」と言いつながらお友だちと水を掛け合って樂しみ姿も見られました。

他にも、絵の具遊びや野菜の収穫など、夏だからこその活動をたくさん経験し、また一つ成長した(はんた組の子どもたちです)。9月には運動会が行われます!これからは運動会に向けて、リハーサルや運動遊び等、室内でも外でもたくさん体を動かしていきたいと思います!

2歳さんは、ジャンボタクシーに乗って、本園での運動会練習にも参加しますよ。9月も元気に過じせるように、お家の体調管理を上ろしくお願ひします。

9がつのよてい

- ★ 1日(木) 身体測定、(2歳児)運動会練習
 - 3日(土) 箱当日の
9日(金) <2才児> 運動会練習
 - 9日(金)、10日(土) 布団持ち帰り
 - 13日(火) <2才児> 運動会練習
 - 17日(土) 運動会
 - 23日(金) 誕生日会
 - 23日(金)、24日(土) 布団持ち帰り
 - 27日(火) 運動会練習
 - 28日(水)、29日(木) 保育参観
- *詳しくは後日、お知らせします。



9月生まれのおともだち



(くろくくろくくろく)

パズルとシール貼りが得意な
時々見せてくれる
大胆な行動に驚かされたからも
笑ってしまう、とても元気な女の子。

2歳のお誕生日おめでとう。



わかば会 交流会



製作活動の様子

絵の具を使って「にじみ絵製作」に挑戦しました。開始直後は慎重に…少しずつ…「ちゅんちゅん」と絵の具を塗っていましたが、徐々に楽しくなってきて、Tシャツ型の画用紙が破けてしまふほど大胆に、絵の具だけになりながら、仕上げていました。



収穫したよ!

2歳さんがみんなで植えたピーマン立派なピーマンが実り、いざ収穫!! いつもは苦手なピーマン…でも、この日のおやつピサートーストに入れてもらって、みんなで美味しく頂きました。数日後には人参とオクラも収穫しましたよ♪



うんどうかい

9月17日(土)、山目小学校体育館にて運動会が行われます!かけっこや玉入れ、体操など、本園のお友だちと一緒に頑張りますよ。ぜひ、ご家族みなさんで参加して下さいね!そして応援をよろしくお願いします!

また、運動会練習も始まりますので、サンダルではなくサイドの合た靴、動きやすい服装で登園てきて下さい。当日は泣かずに頑張れるかな? 今から楽しみですね。詳細は後日、お知らせします。



地域のおじいちゃん、おばあちゃん達との交流会に参加しました!「かもめの水兵さん」と一緒に歌ったり、「もったいない(はあさん音頭)」を踊ったり。それから抱っこしてもらったりながら紐通しや手遊びをして楽しい時間過ごしました。慣れるまで少し時間がかかる子も、帰る頃にはおばあちゃんに抱かれて気持ち良さそうにウトウトする姿も(笑)素敵な経験でした。